## Curage sans frontières pour Aquatec-Curatec

by Le Moniteur - mardi, décembre 20, 2011

http://correspondances.fr/curage-sans-frontieres-pour-aquatec-curatec/

Spécialiste du débourbage, du détartrage et de la désincrustation des réseaux par traitement chimique, la société vosgienne Aquatec, rebaptisée Aquatec-Curatec voici quatre ans, exporte son nouveau procédé de curage à haute pression jusqu'en Afrique du Nord.

L'entreprise spinalienne a réalisé cette année le curage d'une sucrerie en Algérie et le nettoyage des réseaux d'un hôpital martiniquais, tout en implantant trois agences commerciales à Lille, Lyon et Besançon.

Le procédé s'applique dans les réseaux internes des bâtiments résidentiels ou équipements collectifs. Aquatec-Curatec compte parmi ses clients plusieurs bailleurs sociaux dont le lorrain Batigère, l'Opus du Bas-Rhin et Grand Lyon Habitat. Le procédé trouve également des applications industrielles, notamment auprès de PSA Mulhouse et des sites chimiques de Thann (Haut-Rhin).

L'entreprise, qui réalisait en 2010 un chiffre d'affaires de près de 900 000 euros pour 15 salariés, compte nouer des partenariats avec des professionnels de l'assainissement pour développer son procédé en région.

1 / 1